Repose en paix Léonie



15 septembre 2020

Nous aurions tellement voulu vous dire ce soir que Léonie était confortablement installée chez Marie-Jo...

Qu'elle allait déjà mieux et que nous l'attendions avec impatience à la Villa d'Erka....

Malheureusement, c'est une toute autre nouvelle que nous avons. Ce matin, le vétérinaire chez qui elle était toujours hospitalisée nous a contactées pour nous informer que son état se dégradait rapidement, que ses analyses étaient très mauvaises et que son espérance de vie était très courte. Elle nous a demandé de choisir de ne pas s'acharner et de l'autoriser à la laisser partir en douceur.

Léonie ne souffre plus ce soir et nous pensons fort à Stella qui a mis tant d'énergie et de cœur pour la sauver. Stella, qui tous les jours comme beaucoup de fées à la Réunion nourrit sans relâche les chiens errants et les protège du mieux qu'elle peut.

Nous venons de régler pour elle une facture de 234 euros.

Nous avons grâce à votre générosité reçue plus de dons que nécessaire pour cette facture. Nous proposons donc aux donateurs que le reliquat soit réaffecté à un autre sauvetage à la Réunion. Si ils le souhaitent, ils peuvent aussi nous contacter via notre adresse mail pour que nous les remboursions. association.erka@gmail.com.

Repose en paix petit cœur.